

Vie du journal

# L'ambassadeur des Etats-Unis à " L'Union "

Prissilia.M.MOUIY  
Libreville/Gabon

**JOEL** Danies, ambassadeur des Etats-Unis au Gabon et à Sao Tome et Principe, a visité les locaux du journal l'Union et de l'imprimerie Multipress vendredi dernier. Dans la foulée de cette visite, le diplomate américain a eu des échanges fructueux avec les responsables et les journalistes du premier quotidien gabonais d'informations.

Reçu par les responsables de l'administration et de la rédaction de l'Union, l'hôte de marque a visité les différents services de la Rédaction, sous la conduite du directeur de la Publication, Lin Joël Ndembet. Du service Politique, à celui de Société et Culture, en passant par Magazine, Sports, etc, l'ambassadeur US s'est imprégné du fonctionnement du quotidien l'Union ainsi que des conditions de travail de son personnel. Notre hôte n'a pas caché son admira-



Photo : F. M. MOMBO

L'ambassadeur des Etats-Unis, Joel Danies ici reçu par la Direction de la Rédaction...



Photo : F. M. MOMBO

L'ambassadeur des Etats-Unis, Joel Danies ici attentif aux explications des responsables de Multipress.

tion pour la modernité des locaux du journal. En poste au Gabon depuis maintenant six mois, le di-

plomate américain dit avoir entamé, depuis deux mois, la visite du pays. Il affirme également avoir



Photo : F. M. MOMBO

... s'est entretenu avec l'ensemble de la Rédaction.



Photo : F. M. MOMBO

L'ambassadeur Joel Danies avec les journalistes.

rencontré les différents acteurs politiques et ceux de la société civile gabonaise, avec qui il a eu des échanges. C'est dans ce

cadre qu'il inscrit la visite rendu à notre quotidien. Au cours des échanges à bâtons rompus avec les journalistes, dans la

grande salle de rédaction, les questions de coopération entre les deux pays ont été largement abordées. Entre autres, la place et l'implication des USA dans les secteurs politique, économique, culturel et social du Gabon. Et en rapport avec leur métier et son évolution, les journalistes, par la voix du directeur de la Publication et de la Rédaction, ont sollicité des partenariats avec l'ambassade des USA, notamment en matière de formation sur les nouvelles technologies de l'information et de l'archivage, etc.

Ce à quoi le diplomate américain n'a pas trouvé d'inconvénient. Il suffit simplement, a-t-il recommandé, que le journal puisse exprimer le besoin dans la mesure des opportunités. Après l'Union, Joel Danies a visité les locaux de l'imprimeur Multipress, mi-toyen de l'Union. Tout comme à la première étape de sa visite, le diplomate américain est sorti fort édifié de ce qu'il a vu et appris ce vendredi 05 octobre 2018.

## Gabon-Japon/Assistance sociale

# Un bâtiment pour la halte-garderie de Nzeng-Ayong

AEE  
Libreville/Gabon

**UNE** signature de convention a eu lieu mercredi dernier à Libreville entre l'ambassadeur du Japon au Gabon, Masaaki Sato, et le directeur de la halte-garderie de Nzeng-Ayong, John Nicaise Ngondo, en présence du directeur de cabinet du ministre de la Famille, Eric Lembe Moutsinga. Il s'agit, en fait, d'une convention portant sur la construction d'un bâtiment à la halte-garderie de Nzeng-Ayong dans le 6e arrondissement.

Cette signature entre dans le cadre du programme de la coopération bilatérale entre le Japon et le Gabon, et s'inscrit dans le programme de "don aux micro-projets locaux contribuant à la sécurité humaine". Elle fait suite à l'accord du gouvernement japonais de financer ce projet à hauteur d'un montant de 47 millions de francs CFA, a rappelé l'ambassadeur Masaaki Sato.

C'est donc un bâtiment de 3 salles de classe entièrement équipées qui sera construit ici, afin de renforcer la capacité d'accueil de cette école dédiée aux tout-petits. Ce qui permettra d'offrir aux enfants un meilleur environnement, a souligné le



Photo : Abel Eyeghe

Poignée de main après la signature de la convention entre les deux parties.



Photo : Abel Eyeghe

Une photo de famille a clos la cérémonie.

directeur de la halte-garderie de Nzeng-Ayong, John Nicaise Ngondo, qui a rappelé que le centre préscolaire compte actuellement 5 salles de classe qui accueillent près de 230 enfants. Mais cette capacité d'accueil serait en deça de la demande toujours plus importante chaque année. « A chaque rentrée des classes, plusieurs parents désireux

d'inscrire leurs enfants dans notre structure ne trouvent pas toujours satisfaction. C'est dans ce contexte que notre établissement a sollicité ce don», a-t-il indiqué. L'ambassadeur du Japon a enfin exhorté le comité de gestion de ce projet et toutes les personnes concernées d'assurer une meilleure gestion de ce don du peuple japonais.

### CONSERVATION DE LA PROPRIETE FONCIERE ET DES HYPOTHEQUES

#### AVIS AU PUBLIC

Conformément aux dispositions de l'article 33 de l'ordonnance 5/PR du 13 Février 2012, le Conservateur de la Propriété Foncière porte la connaissance du public que des procédures d'immatriculation sont engagées suivant les réquisitions et pour les parcelles dont les références sont précisées dans le tableau ci-dessous.

Les éventuelles oppositions aux immatriculations seront reçues à la Conservation de la Propriété Foncière dans le délai de 15 jours à compter de la date de parution du présent avis. Passé ce délai, la forclusion sera encourue.

N° de la R.I	Date de la R.I	Parcelle	Section	Ville ou District
13.655	25-09-2018	135	AZ3	Ntoum
13.664	04-10-2018	62	YK8	Libreville
13.665	04-10-2018	15	YK8	Libreville
13.666	04-10-2018	13	YK8	Libreville
13.667	04-10-2018	18	H	Oyem

